



À moins un jour du grand dialogue national annoncé par le président Paul Biya le 10 septembre dernier, le Pape François a tenu à envoyer un message invitant les camerounais et la communauté chrétienne à prier.

« Demain, lundi 30 septembre, aura lieu au Cameroun une rencontre de dialogue national pour rechercher une solution à la difficile crise qui, depuis quelques années, affine le pays. M'associant aux souffrances et aux espérances du bien-aimé peuple camerounais, je vous invite tous à prier pour que ce dialogue puisse se révéler fructueux et conduire à des solutions pour une paix juste et durable, au bénéfice de tous. Que Marie, reine de paix, intercède pour nous. », a déclaré le Pape dans un message ce 29 septembre.

En rappel, dirigé par le premier ministre chef du gouvernement, le dialogue devra aller jusqu'au 4 octobre prochain.